

# SÜDKURIER

Überlingen

## Ganz Lippertsreute feiert

18.07.2013



**Drei Tage lang haben die Menschen in Überlingen-Lippertsreute ihr Dorffest gefeiert: mit Fußballturnier, ökumenischem Gottesdienst und viel Musik.**

Es findet nur einmal im Jahr statt, dafür aber drei Tage lang: das Lippertsreuter Dorffest. Am Samstagmorgen startete bei idealem Wetter die Katholische Landjugend (KLJB) Lippertsreute mit einem Fußballturnier. Zu der Gemeinschaftsveranstaltung der Vereine zusammen mit dem Ortschaftsrat zählte auch der ökumenische Gottesdienst in der Luibrechthalle.

Schnell füllten sich die Tische unter den Sonnenschirmen und dem gewachsenen Grün auf dem Festareal, als die Musikkapelle Harmonie Lippertsreute für Unterhaltung sorgten. An dem breiten Angebot hatten auch die Kleinen ihren Spaß, wobei die Wasserrutsche ein Renner war.

Ortsvorsteher Gottfried Mayer lobte die treuen Gäste der Traditionsveranstaltung ebenso wie den Gemeinschaftsgeist der Mitwirkenden das ganze Jahr hindurch. Beim Feierabendhock ließen es sich zahlreiche Gäste noch einmal richtig gut ergehen, während die Jugendkapelle Harmonie Lippertsreute sich in ihrer ganzen Vielseitigkeit vorstellte.